



Samedi, 7 juin, 10h

Parc Victoria,

Sherbrooke

Grande Marche de solidarité avec les personnes migrantes

POURQUOI MARCHER ?

Face à des discours politiques déhumanisants, c'est avec un sentiment d'urgence que nous marcherons ensemble pour la dignité des personnes migrantes. **Les défis de notre époque appellent à l'union de nos forces** en tant que personnes qui avons à cœur le vivant et le riche patrimoine culturel qui caractérise le développement des sociétés humaines.

Plus d'information :

solidaritepopulaireestrie.org/7juin

solidaritepopulaireestrie@gmail.com ou 819-212-4514

